

Cuba cae 10-0 ante Venezuela en premundial femenino de béisbol



La Habana, 20 ago (RHC) Ínfimo bateo y un picheo que no aguantó el embate rival, matizaron la derrota por nocaut (10-0) de la selección femenina cubana de béisbol frente a su similar y anfitriona de Venezuela, en la fase semifinal del torneo premundial con sede en el estadio Jorge Luis García Carneiro, de La Guaira.

Por Cuba abrió la granmense Yanet Cruz, que estaba como colíder de juegos ganados (2), pero duró muy poco encima de la lomita como resultado de su descontrol, pues en apenas dos innings otorgó dos bases por bolas, propinó un pelotazo y envió un lanzamiento por fuera. Ese accionar, aunque apenas le pegaron dos jits, tuvo como saldo negativo un par de carreras en el segundo episodio que hubieran sido suficientes.

Entre las cuatro relevistas empleadas por el mentor camagüeyano Jorge Luis Pimienta, también hubo deficiencias en el box, pues les entregaron pasaporte gratis hacia primera a tres rivales, y diseminaron seis imparables.

Las venezolanas fabricaron racimo definitorio de seis anotaciones en el cuarto acto, en el cual pegaron cuatro jits, incluido jonrón dentro del terreno de la torpedera Johelis Colina con dos compañeras en circulación, frente a un envío de la rescatista Mayumis Solano. Además, las lanzadoras cubanas concedieron tres boletos y pegaron un pelotazo

Venezuela concretó el nocaut en el quinto episodio por doblete de la emergente Leonela Reyes, error de la antesalista en rolata de Valerie Torres y otro tubey remolcador de la emergente Sthepany Suárez, con dos outs en la pizarra.

Cuba abrió el partido con dos jugadoras ancladas en la inicial por bases por bolas: las veloces Libia Duarte y Dayana Batista. Pero ambas fueron capturadas en intento de robo por la receptora Yakary

Molina, quien realmente tiene un potente brazo y sus tiros llegan rápidos encima de la segunda almohadilla.

La directora del béisbol femenino en Cuba, Margarita Mayeta, declaró a la ACN "nos falló el picheo y el equipo no bateó bien. Mañana vamos en busca de una victoria frente a México que nos dé la medalla de bronce". Refiriéndose al partido de hoy sábado.

En la disputa del quinto lugar, República Dominicana venció 11-5 a Nicaragua, en tanto en la otra semifinal Puerto Rico derrotó cerradamente 1-0 al representativo mexicano.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/297123-cuba-cae-10-0-ante-venezuela-en-premundial-femenino-de-beisbol>



Radio Habana Cuba